

## 30 Jahre galerie gugging

„Ihretwegen sind wir überhaupt da“: „galerie gugging“-Leiterin **Nina Katschnig** holte zur Jubiläumsfeier die Gugginger Künstlerinnen und Künstler ins Rampenlicht. Denn ohne sie geht's nicht.

162 Werke von über 50 Kunstschaffenden sind in der Jubiläumsschau „ERRINERUNGEN BEGEBNISSE VOR-

KOMMNISSE“ – benannt nach einem Zitat von August Walla – zu sehen. Die Vernissage war gleichzeitig auch eine Geburtstagsfeier. Mit vielen Gratulantinnen und Gratulanten.

„Für unsere Jubiläumsausstellung haben wir vieles, was uns in den letzten 30 Jahren begegnet ist, und woran wir gute Erinnerungen haben, zusammengetragen“, so eine berührte Katschnig bei der Eröffnung. Die Schau ist bis 6. Oktober zu sehen.



▲ Feierten das Jubiläum: Bürgermeister Christoph Kaufmann, „galerie“-Leiterin Nina Katschnig, Direktor a.D. Johann Feilacher und Ortsvorsteherin Gabi Pöll.  
Foto: NÖN/Wagner



▲ Best of Art Brut und Raritäten der Gugginger Künstlerinnen und Künstler sind in der Jubiläumsausstellung zu sehen. „galerie“-Leiterin Nina Katschnig dankte den Kunstschaffenden des Hauses besonders.  
Foto: privat